

竹谷小通信



令和2年度

2月号

2月になりました

2月になりました。節分です。いよいよ春になります。今年の冬は例年に比べて暖かいので春がそんなに待ち遠しいというよりも、夏が暑くなるのではないかという心配の方が大きいです。それと同時に新型コロナウイルスによる肺炎が心配です。今のところ治療法もないので感染しないことが一番です。うがい手洗いマスクが大切です。

1. 17の追悼式は無事終わりました。ありがとうございました。本当にあっという間の25年でした。新聞によりますと、神戸ではもう震災を知らない方の方が多くなってきているとのこと。最近、県の出張で長田区に行くことが多かったのですが、神戸女子商業があったころの賑わいは全くといっていいほどありませんでした。ただ、「ふたば学舎」という施設があるのですが旧双葉小学校の校舎（戦前にできたものです）を利用した施設で趣のある施設なので思わず見とれてしまいました。神戸には旧北野小学校（これも戦前にできたものです）を利用した「北野工房のまち」という施設もあります。この施設も素晴らしいです。

今校長室の白髪一雄さんの作品が「KAZUO SHIRAGA a retrospective」という作品展で展示されています。会場は東京オペラシティアートギャラリーです。どうも関西では見られない作品がたくさん出展されているとのことですが、観に行く時間とお金がありません。3月22日までなので都合がつけばいきたいものです。どうも白髪一雄さんといい小林カムイさんといい、竹谷の方達は日本国内よりも海外での知名度が高い方が多いようです。

尼崎には「北野工房のまち」も「ふたば学舎」も「小磯良平記念館」もありますが平成最後の城「尼崎城」があります。ガンバレ尼崎です。

先日「中央地区祭りもちつきふれあい広場」に行ってきました。すごい人でした。例年は各小学校で持ち回りでしたが本年度は尼崎城での開催となりました。竹谷小学校にある餅つきの杵と臼をお借りしたいとのことなので、お餅を楽しむにいきましたが、とてもとても食える状態ではなく、たくさんの人たちが並んでいました。私は、餅をあきらめうどんとたこ焼きそしてぜんざいを食べました。とてもおいしかったです。尼バーガーがあったのですが全く気がつきませんでした。ただただ、すごい賑わいでした。これをきっかけにさらなる南部再生になればと思います。

東京オリンピックまでのカウントダウンが始まっています。たくさんの外国人がやってきます。それまでに新型コロナウイルスによる肺炎が解決されることを願います。まず体力をつけること、早寝早起き朝ごはん、そして日中は手洗いうがいマスクです。くれぐれも体調に気をつけましょう。

尼崎市立竹谷小学校 校長 好川 裕信